

[fachschaftsrat] INFORMATIK & MEDIEN

6. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 07.06.2023

| Vorname | Nachname | Matrikel | anw. | stbr. |
|---|------------|----------|------|-------|
| Gewählte Mitglieder 2023/24 | | | | |
| Julian | Schiebener | 19BKB | nein | ja |
| Jasmin | Endter | 22MIB | ja | ja |
| Sarah | Gungadin | 19MUB | ja | ja |
| Maja | Schmatz | 22BUB | ja | ja |
| Christian | Wais | 23BKM | ja | ja |
| Maximilian | Klein | 22PMM | ja | ja |
| Lena Maria | Hepper | 20BKB | ja | ja |
| Clara | Vortheil | 21VNB | nein | ja |
| Ralph | Mückstein | 22DVM | ja | ja |
| Lina | Heidrich | 21BKB | ja | ja |
| Leefke | Kahle | 21VNB | nein | ja |
| Rahel | Pröve | 21BKB | ja | ja |
| Ehrenamtliche Mitglieder 2023/24 | | | | |
| Max | Vierling | 18INB | ja | nein |
| Anton | Malcher | 19INB | nein | nein |
| Jacob | Lommatzsch | 19MTB | nein | nein |
| Bao Chau | Nguyen | 22MIB | nein | nein |
| Natalie | Stern | 22BUB | ja | nein |

| | | | | |
|----------------|---------|-------|----|------|
| Marie-Charlott | Krüger | 22BUB | ja | nein |
| Pia-Marie | Rast | 20BKB | ja | nein |
| Justin | Kreller | 20INB | ja | nein |
| Luise | Paditz | 22BUB | ja | nein |

Gäste

| | | |
|--------|-----------|-----------------------|
| Myrtha | Heid | Kunstverein Gegenwart |
| Denise | Fester | 20MTB |
| Helene | Schlesier | Kunstverein Gegenwart |

| |
|-----------------------------------|
| NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: |
| voraussichtlich 21.06.2023 |

| | Inhalt |
|--|--|
| | <p>Protokoll-Zuständige</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lina • Rahel |
| | <p>Beschlussfähigkeit</p> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 9 von 12 Mitgliedern beschlussfähig. Die ¾ Mehrheit ist erreicht.</p> |
| | <p>Tagesordnung</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. Veranstaltungen 3. HSSF 4. Gäste 5. Finanzanträge 6. Zuse Büro Frühjahrs-Ausmisten 7. AK Aufenthaltsräume 8. Sprecherinnen 9. ÖA 10. StuRa |

| | |
|---|---|
| | <p>11. Finanzen 12. Sonstiges</p> |
| 1 | <h2>Organisatorisches</h2> <p>Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 24.05.2023 Abstimmung: letztes Protokoll vom 10.05.2023 wird mit 8/0/1 angenommen</p> <p>Nächster Sitzungstermin 21.06.2023 um 17:00 Uhr</p> |
| 2 | <h2>Veranstaltungen</h2> <p>Retrospektive Sommerparty</p> <ul style="list-style-type: none"> • Es lief super, sogar Leute, die das Eichamt nicht mögen, waren da • Kritikpunkt: Tor war eine Stunde zu früh geschlossen (hat vielleicht doch nur geklemmt) —> Personen waren eingesperrt • Eine Weile später war es wieder geöffnet • Lose für Shots haben sich sehr rentiert und einige Leute angeworben • Wir hätten keinen eigenen Alkohol kaufen sollen für die Shots, das Eichamt sollte uns die Flaschen verkaufen —> die gekauften Flaschen können wir all |
| 3 | <h2>HSSF</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Demnächst kommen die Schichtpläne <p><i>Anton betritt die Sitzung um 17:34 Uhr</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • CC-Raum wird nicht mehr gebraucht für die Awareness • Wie wird das mit den Marken geregelt für die Leute, die Schichten übernehmen? —> Vermutlich 2 Essen, 3 Getränke Marken |

Gäste

Förderantrag MTB

Denise:

- MTB möchte eine Kurzfilmwoche machen, aufgrund starker Betroffenheit von Corona —> Möglichkeiten von Praxisnähe
- Freuen sich über studentisches Engagement —> ca. 25 Teilnehmende
- Möchten auch in die Öffentlichkeit treten, um zu zeigen, was in MTB gemacht wird
-
- All das umfasst viele Kosten (Catering, Technik, Merch, Logistik...), das die Studierenden nicht alleine stemmen können
- Im Abspann soll der FSR IM auch genannt werden

FSR IM

- 1200€ ist sehr viel Geld, was wir in dem Topf nicht zur Verfügung haben und wir benötigen zudem einen genauen Betrag, über den wir abstimmen
- Man kann einen Änderungsantrag stellen, falls gestellte Summe nicht ausreicht
- Wir haben noch 630€ für alle Projekte in diesem Jahr
- Vorschlag: max. 150€
- Gegenvorschlag: mit Hinblick auf andere zu fördernde Projekte doch eher 100€?
- Jedoch möchten wir die Studierenden auch mit vernünftigen Summen unterstützen
- Wir haben dieses Jahr schon einen Antrag für ein ähnliches Projekt mit 200€ bewilligt

Denise:

- Wir möchten mind. ein Catering zur Verfügung stellen, da die Leute kostenlos arbeiten

FSR IM

- Wir können max. 150€ geben

Meinungsbild zu der Förderung des Projektes Kurzfilmwoche von MTB:

Die Mehrheit ist dafür das Projekt mit 150€ zu fördern

Antrag auf Änderungsantrag des vorliegenden Finanzantrags.

Der Antrag auf Änderungsantrag wird mit 9/0/0 Stimmen angenommen.

Änderungsantrag: 1200€ für Förderung des Projektes Kurzfilmwoche von MTB werden auf 150€ geändert.

Der Änderungsantrag und damit der geänderte Finanzantrag wird mit 9/0/0 Stimmen angenommen.

Denise verlässt die Sitzung um 17:23 Uhr

Förderantrag Kunstverein Gegenwart

Myrtha

- Wir würden das Geld eventuell vom StuRa beziehen
- Der Verein besteht seit 2012, wo junge Menschen Kultur und Kunst dezentral und interdisziplinär fördern und veranstalten
- Wir möchten eine Ausstellung in einem Magazin machen und den Begriff Kunst interdisziplinärer machen

| | |
|---|---|
| | <ul style="list-style-type: none"> • Läuft gerade als Pilotprojekt an und benötigen Unterstützung für den Magazindruck und für eine Aufwandsentschädigung für eine:n Grafiker:in <p>FSR IM</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wie akquiriert ihr Grafiker:innen? <p>Myrtha</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wir betreiben viel ÖA mit Plakaten (welche auch bald in der HTWK hängen werden) und Social Media • Sollte es mit der Förderung klappen, verlinken wir auch den FSR IM <p>FSR IM</p> <ul style="list-style-type: none"> • Projekt klingt super, in Anbetracht des vorigen Antrags, würden wir jedoch auch hier mit dem Betrag etwas runtergehen <p>Antrag auf Änderungsantrag des vorliegenden Finanzantrags. Der Antrag auf Änderungsantrag wird mit 9/0/0 Stimmen angenommen.</p> <p>Änderungsantrag: 300€ für Förderung des Projektes Kunstmagazin des Kunstvereins Gegenwart werden auf 150€ geändert. Der Änderungsantrag und damit der geänderte Finanzantrag wird mit 9/0/0 Stimmen angenommen.</p> <p><i>Helene verlässt die Sitzung um 17:31 Uhr</i> <i>Myrtha verlässt die Sitzung um 17:31 Uhr</i></p> |
| 4 | <h2>Finanzanträge</h2> <p>/</p> |
| 6 | <h2>Zuse-Bau Frühjahr ausmisten</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Wichtig, dass wir es nicht vernachlässigen <ul style="list-style-type: none"> ◦ Es muss alles sortiert werden • Würde sich jemand der Thematik annehmen und sich zuständig fühlen? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Wir warten mit der Angelegenheit auf Julian, da er Interesse gezeigt hatte ◦ Luise würde sich ansonsten auch als Unterstützung anbieten |
| 7 | <h2>AK Aufenthaltsräume</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Vertagt, weil Jacob nicht da ist (trotzdem vielleicht seine Umfrage im Discord ausfüllen) |
| 8 | <h2>Sprecher:innen</h2> <p>/</p> |
| 9 | <h2>ÖA</h2> <p>Instagram</p> <ul style="list-style-type: none"> • Es antwortet niemand auf die Server-Frage |

| | |
|----|---|
| | <ul style="list-style-type: none"> • Vorschlag: erst einmal besprechen, was wir mit dem StuRa-Server machen <p>Discord</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lotty und Natalie kommen nicht an die Bots heran <p>Pride Month</p> <ul style="list-style-type: none"> • Es wäre schön was zu machen, Jasmin hat keine Kapazitäten etwas zu machen • Am besten in Kooperation mit dem Queeren Stammtisch • Im Studiengang BUB gibt es ein Projekt, wo der Queere Stammtisch vorgestellt wird, womit man das direkt etwas verbinden kann |
| 10 | <h2>StuRa</h2> <p>StuRa-Server</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sarah würde gerne für diese Thematik einen Termin mit den StuRa-Sprecher:innen, Justin, Sarah und Julian organisieren • Justin hat sich mit Ansprechperson für Server getroffen, der sich um noch mehr neue Server kümmert • Es dauert noch eine Weile, bis die Server tatsächlich einsatzbereit sind • Es wäre schade, wenn keine Kapazitäten mehr für die Studierenden da wer, der StuRa hat jedoch leider Vorrecht |
| 11 | <h2>Finanzen</h2> <p>Finanzer</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ralph ist vom 01.09. - 25.09.2023 in Japan unterwegs (Slayy) • Wollte es ankündigen, da er nichts unterschreiben kann etc. <p>Sommerparty</p> <ul style="list-style-type: none"> • alle Rechnungen eingereicht? • Es kommen noch weitere <p>Eichamt</p> <ul style="list-style-type: none"> • alle Rechnungen eingereicht? • Es kommen keine weiteren |
| 12 | <h2>Sonstiges</h2> <p>Mail KI-Workshop</p> <ul style="list-style-type: none"> • Maria und Jasmin können an dem termin beide nicht teilnehmen, falls die Mitglieder im Prüfungsausschuss hin könnten, wäre das gut • Workshop für Studierende, wie Prüfungen in Zukunft angegangen werden mit KI • 16.06. 11-13 Uhr: Chris und Max V. gehen hin <p>Lottys Wechselgeld</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lotty fehlen 60€ wegen der Kleidertauschparty • Lotty hat fälschlicherweise Rahels Rotgeld bekommen, welches eigentlich gespendet werden sollte • Wenn das Geld nicht mehr auftaucht, bekommt Lotty das Geld durch FSR-Gelder (von IM und hoffentlich auch AS) • Wir reden mit AS und versuchen die Ursache und das Geld ausfindig zu machen |

| | |
|--|--|
| | <ul style="list-style-type: none">• Für nächste Sitzung: Änderung der Reiter auf unserem internen Discord-Server <p>FSR-Zeit</p> <ul style="list-style-type: none">• Maja und Jasmin sind enttäuscht, dass wir so wenig miteinander machen• Dafür wäre es super, dass endlich das Zuse-Büro aufgeräumt wird• Wir können etwas schönes planen: Karaoke, Pizza... |
|--|--|

Ende der Sitzung: 18:03 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel

Leipzig, den 07. Juni 2023
